ina Beatriz Hidalgo Ley, representante del cantón General Villamil Playas, fue proclamada, el viernes anterior, Reina del Guayas, en el Teatro Centro de Arte.

Esa noche, de sentimientos encontrados, mientras la alegría empezaba a reemplazar los nervios previos y, ella terminaba de asimilar la noticia, desde sus butacas sus padres y su hermana derramaban las primeras lágrimas de emoción; y es que su familia, según dice, la apoyó y acompañó en todo momento.

Lina, de 18 años, sencilla y segura en sus respuestas confiesa que fue "fabricada" en Playas, pero vino a nacer a Guayaquil, luego la inscribieron en el balneario donde también creció, se educó y cosechó grandes amistades. Actualmente vive en Guayaquil, pues sus estudios de Ingeniería en Gestión Empresarial Internacional, en la Espol, así lo reguieren, pero no impiden que cada fin de semana viaje a su cantón a disfrutar del sol y de sus seres queridos.

¿Cómo se siente después del triunfo del viernes?

Emocionadisima por haber representado tan bien a mi cantón.

¿Se sorprendió o se sentía un poco ganadora?

¿Sentirme ganadora?... yo creo que desde un principio todas fuimos reinas, todas somos reinas de nuestros cantones y la competencia era fuerte, muy dura, porque la preparación de cada una de verdad era sorprendente..

Se notó esa preparación en las candidatas sobre todo en el desenvolvimiento escénico... ¿Cómo las prepararon?

Bueno, clases de modelado con Denise Klein, a quien le agradezco muchísimo por haberme apoyado; también lo que es etiqueta con Geraldine y Verónica, que trabajan en la PreHIGALO
LA REINA DEL GUAYAS
SE LLEVÓ LA CORONA
A GENERAL VILLAMIL

¿Y de esa etapa qué fue lo que más disfrutó?

Estar aquí en el hotel.

De sus compañeras, ¿con: quién se llevó mejor?

Con todas me llevé súper bien, con todas creamos lazos de amistad que no se van a perder... pero creo que con mis compañeras de cuarto fue con las que conviví más, las representantes de Colimes y El Triunfo.

¿La noche de la elección quién estaba apoyándola?

Toda mi familia, mi papi, mi ñaña, que siempre está en todo momento como mi mami... mi abuelita, mis tíos y unos amigos de la universidad, además algunas autoridades del cantón.

¿Soñó antes con ser reina? No, nunca...

: Ee en neimer reinide?











No, porque primero fue el de mi colègio, segundo el de Karate, representando a mi colegio a nivel nacional, y el tercero el de Playas... este es el cuarto.

¿En sus planes está participar en más certámenes?

Creo que sí, aunque al principio decía que no, pues mi nana, Carmen, también fue Reina de Playas; de la Península de Santa Elena; participo también en el del Guayas y quedó en cuarto lugar... de ahí fue Reina de las Orquideas. Mi familia y yo la acompañábamos en todo el trajín, ahí dije, yo nunca.

¿A qué se dedica?

Estoy estudiando en la Escuela Politécnica, Ingeniería en Gestión Empresarial Internapuedan integrarsey socializar.
¿Su labor se enfocará e concernal Villamil?

Me enfocaría más, como reina de Playas, en promocionar turisticamente lo que es el balneario; pero también toca comlos demás cantones porque soy, la representante de todos... Son 25 y hay que representarlos muy bien.

¿Qué destaca de Playas?

¡Ay!, a mí me fascina. Me encanta el clima, dicen que es el segundo mejor del mundo, pel ro para mí es el mejor.

¿Qué hace cuando va?

Ahora por mis estudios estoy en Guayaquil, pero los fines de semana voy a Playas, mi papá tiene un restaurante... paso allá y me encanta ir a broncearme.

La estudiante de Gestión Empresarial disfruta de su cantón, Playas; su siguiente paso es promocionarlo.

cional.

¿Qué la motivó a escoger esa carrera?

Siempre me ha gustado lo que es la planificación, estar siempre organizada, lo que son las empresas; además los idiomas y en la carrera me enseñan francés e inglés.

¿Qué implica su título de Reina del Guayas?

Trabajar en obras sociales, y lo que tiene que ver con Patronato en la Prefectura...

¿De qué se trata el proyecto que presentó como candidata en el certamen?

Tiene que ver con la motivación al adulto mayor; o sea, crear un centro gerontológico en el que el adulto mayor pueda participar, divertirse, porque hay veces que ellos se sienten rechazados por la sociedad; una forma para que

Ante el peligro anunciado por la exposición a los rayos UV, ¿cree que se afectará el turismo en su cantón?

Todo con protección; para eso son los protectores solares. Creo que no afectará, mientras todo se haga con cuidado, con mesura, se puede lograr que la gente vaya.

¿Su siguiente paso?

Promocionar Playas con la ayuda del Prefecto y de su esposa; y trabajar con el Municipio del balneario... ahora por las fiestas de la provincia (sábado) se realizará un desfile, donde las candidatas de los cantones van a participar con carros alegóricos.

TEXTO: José Javier Roldós C. FOTOS: Richard Castro y Gerardo Menoscal /EXPRESO.